

Vielen Dank!

Wir möchten uns ganz herzlich bei allen Wahlhelferinnen und Wahlhelfern für die vielseitige und tatkräftige Unterstützung bei der Bundestagswahl am 23. Februar 2025 bedanken.

Ein besonderer Dank gilt den ehrenamtlichen Mitgliedern der Wahlvorstände, die am Wahltag für einen störungsfreien Ablauf der Wahlhandlung und eine schnelle und einwandfreie Ermittlung der vorläufigen Ergebnisse der Bundestagswahl gesorgt haben.

Mit Präzision und Zuverlässigkeit haben Sie mit Ihrer Unterstützung zum Gelingen der Bundestagswahl beigetragen.

Dafür nochmal herzlichen Dank.

Claus Steinmetz
Bürgermeister
der Gemeinde Wabern

